LA VERPILLIÈRE/FOOTBALL L'événement de la semaine

Sévère défaite pour le FCTV

e FCTV (en bas du tableau) recevait le CVL38FC (classé 3º du championnat) sur le synthétique des Loipes à La Verpillière ce dimanche. Le soleil était au rendez-vous et les supporters étaient là, prêts à donner de la voix.

Le match a été équilibré les dix premières minutes. Et sur une erreur de défense, les adversaires ont ouvert le score. Ils ont ensuite contrôlé le match jusqu'à la mi-temps, enfoncant encore le clou, avec deux buts. Score à la pause : 3-0.

Les hommes de Laurent Bérengué ont essayé de pousser, mais en vain : quelques occasions manquées et un penalty raté. Les Vulpilliens n'ont pas été bons dans le jeu, l'état d'esprit et la combativité n'étaient pas là aujourd'hui. Les adversaires étaient mieux préparés physiquement et occupaient bien le terrain. Score final: 5-0.



Les supporters étaient là, prêts à donner de la voix.



Veysel Yaman a bien joué lors de cette rencontre.



Le match a été équilibré les dix premières minutes.





Yasin Ocaktan en pleine action.





L'équipe seniors 1 du FCTV.